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皆

長男が志望校に合格しました！小学校ですけど……(笑)

一周年創立例会を祝して
創立記念例会おめでとう。
一周年！！
第26回創立記念例会を祝して

●次回例会2/1(木)12:20～13:30
＠ウェスティン3階「松竹の間」
例会後理事会開催予定。

●次々回例会はIMに振り替え。
欠席予定者はメークアップ必須。（出席者15名予定）
2月第三木曜(2/15)は休会。

皆さん、改めまして今晩は。なんか鳩時計のように出たり
引っ込んだりしていますが、会長の役目だそうですので
懇親会の挨拶をします。
大口年度の半年間、今年度の半年間、皆さんお疲れさ
までした。何でこんなことをしなければいけないのとか、
何でこんなうるさいことを言われなければならないのかと
思われた方も多いと思います。しかし、先ほど来申し上
げていますように、もう皆さんは、ロータリアンとして一人
前になられたと思います。
今日は、入会の申し込みを頂いています永田聡子様経
営のこの素晴らしいお店での懇親会です。昨年高木親
睦委員長と試食もしておりますが、素晴らしいお料理を
提供いただけるとのことです。
それではいっぱい飲んで楽しみましょう。

河村直樹　牧野敬充　水野紀孝　奥村与幸　佐野洋一郎

菅原浩昭　髙木勝　鈴木拓将　高橋勝之　髙山純平

皆さん今晩は。今日は、創立記念例会です。昨年の1月
19日に仮例会を行ってから丁度1年となります。今思い
返してみると、私自身は勿論、ほとんどのメンバーが、
ロータリーの「ロ」の字も知らない中、何が何だか分からな
いままの不安いっぱいの出発でした。しかし、昨年暮れ
のクリスマス家族例会では、メンバーはじめご家族の皆
様も一緒になって和気藹々の中に大変盛り上がった、ま
たメンバーそれぞれがロータリーとの関わりを感じている
様子が見られ、名古屋宮の杜ロータリークラブが着実に
前進していることを実感しました。私は、出席できません
でしたが、上期最終例会も大変盛り上がったと聞いてお
りますし、ウイークリーを拝見しても皆さんの楽しそうな笑
顔が、素晴らしい例会であったことがうかがえます。どうか
あと半年間もこの勢いでメンバー一人ひとりがロータリー
を楽しんでください。
名古屋宮の杜ロータリークラブ設立については、齋藤ＲＩ
理事、服部パストガバナーはじめ多くの皆さんにお世話
になったことは皆さんご承知のとおりです。特に遠山さ
ん、増田さん、大口直前会長のご尽力がなければ、当ク
ラブは誕生していなっ方と言えます。ここにあらためて感
謝いたします。
先ほど申し上げたとおり、当クラブは、力強く歩き始めま
した。会長の役目は終わったと思っています。むしろ年
寄りの覚束ない足取りでは足手まといになってしまいま
すので、下期は副会長を先頭に進んでいただくことをお
願いして、挨拶とさせていただきます。
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： 2月24日(土)　13時30分～19時30分
岡崎市竜美丘会館　大ホール
岡崎市東明大寺町５番地１

※IMを欠席される方はメークアップが必要となります。
2/11～3/9までにメークアップをお願い致します。

みなさん、こんばんは！また、少し遅くなりましたが、明けまして
おめでとうございます。
　宮の杜ロータリークラブは遠山さん、増田さん、酒井さん、髙
木さん、加藤さんの5名がキーメンバーとなって、新しいクラブを
作ろうということからはじまりました。その中でも、私は遠山さんと
古くからのお付き合いがあります。遠山さんには新クラブ設立
にあたり、「遠山さんが困ったらなんでもしますよ。」と声をかけ
たことがありました。すると、会長を招くクラブを作るということで
私に声がかかったという経緯があります。
　このクラブは本当にいいクラブだと思います。今日はたくさん
の会員が集まったと伺いましたが、千種ロータリークラブでは
先々週の新年例会で会員36名中33名が出席しました。このク
ラブも44名中40名程は出席されることが理想的だと思います。
そして今後は回数を増やしてもっと集まられた方がいいと思い
ます。これからもがんばりましょう。
　宮の杜ロータリークラブ、一周年経ちました。クラブの益々の
ご発展と、会員のご健康と、夫婦円満などいろいろなことを願い
まして、乾杯！！

　今日は本当にありがとうございました。
親睦委員長、いつも楽しい会をありがとうございます。
　僕自身ロータリーというものを少しずつ楽しめるようになってきました。今日、ロータ
リーは楽しいから来たいものだという話がありました。まだそこまではいけてないかも
しれませんが、人生経験を積んで、一歩ずつロータリアンというものに近づいていけ
たらと思っておりますので、これからもどうぞよろしくお願い致します。

ROTARY CLUB OF Nagoya Miyanomori

日 時

会 場 ：

　乾杯挨拶　　　　　　　　　大口 弘和 創立会長

　　閉会挨拶　　　　　　　　鈴木 拓将 副会長　奥村　与幸 会長

　次回例会　【第28回例会(IM)】

懇親会進行　高木 俊郎　親睦活動委員長

　皆様お疲れ様でございました。
　昨年のクリスマス会から酒井会長が「あれで俺たちひとつになれたよな」と仰って
おります。私も同感です。それ以来、皆様の顔つきがまず全然違います。例会前に
はとても楽しそうに会話をされていて、例会中でも色んなところで色んな会話が繰り
広げられております。皆様より年を重ねていることもあり、世間を知ったつもりでいま
すが、「私の知らないことが世の中にまだこんなにもあるのか！」と思います。まだわ
かりませんが、そういった自分の知らない社会を知れることがロータリーの楽しさで
はないかと思います。遠山先輩いかがでしょうか。（さようでございます！）
　新しい一年を迎えました。そしてこの下期、まだまだ私たちは酒井会長を頭に、気
持ちを一つにして頑張っていきたいと思いますので、本年もどうぞよろしくお願い致
します。ありがとうございました。

創立記念例会


